

InternationalMedia

SABTU 27 JANUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKOWI TERIMA KUNJUNGAN PM TIMOR LESTE

Presiden Jokowi berbincang dengan Perdana Menteri Republik Demokratik Timor-Leste Xanana Gusmao (kiri) sebelum pertemuan bilateral di Istana Bogor, Jabar, Jumat (26/1). Pertemuan antara Presiden Jokowi dan Xanana itu membahas pengelolaan perbatasan negara, kerja sama ekonomi, investasi dan teknologi informasi serta dukungan keanggotaan penuh Timor-Leste di ASEAN

Pajak Usaha Hiburan Hampir 100 Persen, Diduga Ada Oknum Pejabat yang Bermain

Negara tetangga Indonesia tidak ada yang mematok pajak besar untuk usaha hiburan. Thailand hanya 5%, Singapura 9%, dan Malaysia cuma 6%.

JAKARTA (IM) - Pengacara kondang sekaligus pengusaha hiburan, Hotman Paris Hutapea, curhat soal pajak untuk pengusaha hiburan di Indonesia yang

Hotman Paris kemudian sangat besar sekali. Khususnya Pajak Barang dan Jasa Tertentu (PBJT) hiburan yang sampai menyentuh 40-75%.

menuding ada oknum di balik pengesahan kenaikan pajak hiburan.

Menurutnya, negara-negara tetangga Indonesia tak mematok pajak yang besar, Thailand cuma 5%, Malaysia cuma 6%, hingga Singapura pun 9%. Hanya di Indonesia saja ada pajak sampai 40-75%.

"Ingat Thailand aja malah 5%, Malaysia 6%, Singapura 9%. Kita aja sampe 40% bahkan

ada yang 75% dari pendapatan kotor," kata Hotman Paris saat ditemui di Kantor Kemenko Marves, Jakarta Pusat, Jumat (26/1).

Hotman sebut bahwa selama pengusaha tempat hiburan harus membayar sederet pajak. Mulai dari pajak penghasilan (PPh) 20%, pajak karyawan, pajak minuman, hingga sekarang pajak PBJT sampai 75%. Katanya, kalau dihitung-hitung pengusaha

mesti bayar pajak hampir 100% sendiri.

Pengusaha tempat hiburan saat ini sangat keberatan dengan aturan PBJT. Hal ini menurutnya hanya akan membuat bisnis hiburan gulung tikar.

"Peraturan ini tidak masuk di akal ada oknum berambisi entah karena apa agar bisnis ini tutup. Padahal masyarakat Bali akan

Bersambung ke hal 11

Trump Unggul 6 Persen atas Biden dalam Jajak Pendapat Pilpres AS

WASHINGTON DC (IM) - Donald Trump unggul dari Presiden Demokrat Joe Biden dengan selisih enam poin persentase dalam jajak pendapat Reuters/Ipsos.

Jajak pendapat itu juga memperlihatkan bahwa sesungguhnya rakyat Amerika tidak senang dengan pertentangan ulang pemilu antara Trump versus Biden, yang menjadi fokus nasional minggu ini.

Jajak pendapat nasional terhadap 1.250 orang dewasa AS menunjukkan bahwa Trump unggul atas Biden dengan perolehan suara 40 persen berbanding 34 persen.

Sedangkan sisanya tidak yakin atau berencana memilih

orang lain atau tidak memilih siapa pun. Jajak pendapat tersebut memiliki margin kesalahan tiga poin persentase. Hal ini menunjukkan keuntungan bagi Trump setelah jajak pendapat Reuters/Ipsos yang dilakukan awal bulan ini.

Survei ini tidak menangkap seluk-beluk pemilihan electoral college yang akan diputuskan pada musim gugur ini di beberapa negara bagian yang bersaing.

Ketika Trump dengan mudah mengalahkan satu-satunya penantang utama yang tersisa, Nikki Haley di New Hampshire, sekitar 67 persen responden

Bersambung ke hal 11

Truk Terbuka Bawa Peziarah Terguling di Bandung Barat, Lima Orang Tewas

BANDUNG BARAT (IM) - Truk terbuka yang mengangkut puluhan rombongan peziarah asal Desa Citalam, Kecamatan Cipongkor, Kabupaten Bandung Barat (KBB), Jawa Barat, mengalami kecelakaan maut, Jumat (26/1).

Truk nomor polisi D 8304 WY terguling di Jalan Saguling, Desa/Kecamatan Saguling, Kabupaten Bandung Barat, pada Jumat (26/1) dinihari, sekitar pukul 00.30 WIB, diduga karena rem blong.

Akibat kejadian tersebut,

lima peziarah meninggal dunia, di mana tiga korban meninggal di tempat kejadian, dan dua korban lainnya meninggal dalam perjalanan menuju rumah sakit. Selain itu, beberapa orang dari rombongan peziarah tersebut mengalami luka-luka.

Demikian kesimpulan sementara diungkap Wadir Lantas Polda Jabar, AKBP Edwin Afandi. Dijelaskan, truk terbuka itu mengangkut puluhan peziarah asal Desa Citalam, Kecamatan Cipongkor, Kabu-

paten Bandung Barat (KBB), Jawa Barat.

"Saya bisa sampaikan bahwa analisa awal adalah adanya kegagalan sistem rem dari kendaraan tersebut," ungkap Edwin saat ditemui di lokasi kejadian, Jumat (26/1).

Namun untuk mengungkap penyebab pastinya, pihak kepolisian masih akan melakukan penyelidikan dari mulai olah TKP, pemeriksaan saksi hingga pemeriksaan kondisi kendaraan

Bersambung ke hal 11

Istana Belum Terima Surat Pengunduran Diri Mahfud MD sebagai Menko Polhukam

BOGOR (IM) - Menteri Sekretaris Negara (Mensesneg) Pratikno menyebut Mahfud MD hingga kini belum menyerahkan surat pengunduran diri sebagai Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam).

Pratikno menyebut, hingga Jumat (26/1) ini pihaknya belum menerima surat pengunduran diri dari Mahfud MD.

"Sampai saat ini, kami belum menerima surat pengunduran diri Prof Mahfud MD sebagai Menkopolkam,"

ujar Pratikno saat dikonfirmasi wartawan.

Informasi soal Mahfud yang akan menyampaikan surat pengunduran diri beredar di kalangan wartawan pada Jumat (26/1) pagi. Informasi menyebutkan Mahfud pada Jumat siang sedang dalam perjalanan menghadap Mensesneg Pratikno, untuk menyerahkan surat mundur.

Mahfud MD sebelumnya telah menyatakan akan mundur dari jabatannya sebagai Menteri Koordinator bidang

Bersambung ke hal 11



PELUNCURAN KAPAL NALA PROTEUS 2.0

Rektor ITS Mochamad Ashari (kedua kiri) berbincang dengan tim Barunastra ITS Andi Abdillah (kiri) dan Sandi Christanto (ketiga kiri) saat uji coba Nala Proteus 2.0 di kolam Rektorat ITS, Surabaya, Jatim, Jumat (26/1). Kapal permukaan tanpa awak yang dilengkapi dengan sistem perangkat lunak yang mengintegrasikan kecerdasan buatan serta mencapai kecepatan hingga 5 knot tersebut dipersiapkan tim Barunastra ITS untuk mengikuti ajang International RoboBoat Competition pada 5-11 Februari di Florida Amerika Serikat.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Cemberut dan tersenyum, keduanya adalah ekspresi. Mengapa tidak memilih tersenyum saja?
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!
RSUD Adjidarmo Siapkan Ruang Perawatan Khusus Caleg Depresi



RUMAH Sakit Umum Daerah (RSUD) Adjidarmo, Kabupaten Lebak, Provinsi Banten menyiapkan perawatan khusus untuk calon legislatif yang mengalami depresi akibat kalah pada Pemilihan Umum (Pemilu) tahun 2024.

Kepala Bagian Humas RSUD Adjidarmo Rangkasbitung, Kabupaten Lebak, dr Jauhari Assukri, mengatakan, menyiapkan ruang khusus itu untuk mengantisipasi peningkatan kasus gangguan kejiwaan atau depresi yang dialami calon anggota legislatif (caleg).

Ruangan perawatan khusus untuk caleg depresi itu sudah disiapkan pada Ruang Anyelir dan ditangani oleh dokter, termasuk dokter spesialis jiwa juga perawat.

Dengan begitu, pelayanan prima tetap dilakukan untuk menangani caleg depresi.

Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.845,00	15.825,00
SGD	11.827,00	11.797,00
AUD	10.451,00	10.411,00
HKD	2.059,00	1.999,00
EUR	17.376,00	17.126,00
GBP	20.358,00	20.088,00

Jumat 26 Januari 2024 15:59 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>